

大阪建立会総会・懇親会 (H26.1.25)

大阪建立会の総会・懇親会が、1月25日、ヴィアール大阪(大阪市中央区安土町)で開催されました。滋賀建設会から山岡会長、石田副会長、田中運営委員、事務局の川又、松延の5名が参加しました。さすが、大阪建立会、参加者約200名と規模も大きく、参加者も滋賀建設会の公務員系多数と異なり、建設系・コンサル系が多くを占め、顔ぶれから現職の方が多く参加されていたようです(参加者名簿は配布されず)。懇親会も工夫(来賓や教授の方以外は立席でバイキング形式)されており、参考になるかなあ・・・って感じ(でも滋賀建設会では会員構成から・・・)でした。いい勉強できました。なお、大阪建立会では、年会費は徴収されず、会の運営費は懇親会代の一部を使っておられるようでした。よって、滋賀建設会のように事業・会計報告などの総会はなく、いきなり懇親会に突入でした。

- 建設会からの依頼(立命館大学理工学部びわこ・くさつキャンパス移転20周年記念事業募金)
- 大学からのお知らせ(2015年4月 大阪いばらきキャンパス開設)

以下、懇親会の様子です。

何かご意見などございましたら、[滋賀建設会事務局](mailto:kinugasa@biwako.ne.jp)(kinugasa@biwako.ne.jp)までメール願います。



受付(公務員系・建設系・コンサル系などに分かれていました。)



司会はリケジョの二人



大西会長のあいさつ



中尾建設会会長のあいさつ



近隣府県の建設会会長
(右から二人目:山岡会長)



来賓・教授の方はテーブル／他の方々は立席



(左から)小林名誉教授・児島名誉教授・早川名誉教授・尼崎名誉教授 皆さんお元気そうでした



懇親会の様子



応援団の演舞もありました



?? (席を外していたので...)

私(石田)も30数年ぶり?に同じ研究室の同窓と再会しました。